

Con la presencia del Presidente de la República, Lic. Lenín Moreno, la vicepresidenta Abg. María Alejandra Muñoz, y demás autoridades, la Junta de Beneficencia de Guayaquil realizó el Homenaje a los Próceres de Octubre, por conmemorarse el Bicentenario de la Perla del pacífico.

Durante el acto, como signo de reconocimiento a la figura principal de la gesta independentista, las Autoridades de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, colocaron una ofrenda floral al monumento de José Joaquín de Olmedo.

El Dr. Galo García Feraud, exaltó la figura de Olmedo, sus causas que lo llevaron a esta lucha y la consecución de la liberación de Guayaquil. Hecho que lo llevó a ser nombrado el Primer Presidente de la Provincia libre de Guayaquil.

Mientras que el Ing. Juan Xavier Cordovez, director de la Junta, enmarcó su discurso en el Bicentenario de la ciudad y la relevancia de la Junta de Beneficencia en la historia de la ciudad y de sus habitantes, siendo una de las instituciones más antiguas y emblemáticas de Guayaquil.

Destacó las características del guayaquileño y su fortaleza para superar las adversidades, una de ellas, el Covid 19 y sus lamentables consecuencias: recordó a los caídos durante la pandemia y particularmente a los 14 colaboradores de los hospitales y cementerios de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, institución que estuvo y sigue estando en primera línea de atención.

El evento fue parte de una serie de actividades que la centenaria Institución preparó para rendir honores a la ciudad; honores que comenzaron desde el 1 de octubre con la colocación del mensaje “200 años Juntos por ti Guayaquil”, que está colocado en altos del edificio de la Junta y la realización de actividades internas alusivas a la fecha, en cada una de sus dependencias que la conforman, las que están siendo difundidas a través de sus redes sociales @jbgorg.

La Junta de Beneficencia de Guayaquil cuenta con 132 años de trayectoria y desde sus inicios está ligada a la historia de la ciudad de Guayaquil, tanto por el origen de su creación como por

la atención que brinda a los guayaquileños a través de sus diferentes áreas de acción

Para descargar imágenes y videos del evento pueden ingresar al siguiente enlace:

<https://bit.ly/jbgbicentenario>